Seloncourt La marine pour la commémoration de la libération



Remise du fanion à la session 2012-2013 de la préparation militaire marine de Belfort. Photo Daniel Jodry

Dimanche, la célébration de l'anniversaire de la libération de Seloncourt a revêtu un lustre particulier de par la présence de la session 2012-2013 de la préparation militaire marine de Belfort lors de la cérémonie au monument aux Morts. Le spectacle a attiré plus de monde que d'habitude pour cette commémoration. Mais il s'agissait d'histoire et de mémoire. D'histoire comme l'a rappelé le maire Irène Tharin « C'était un samedi, il y a 68 ans : le régiment du Lomont fit son entrée dans notre ville par la rue de Paupin. La population accueillit ses libérateurs avec grand soulagement et dans la liesse, d'autant plus que, depuis la veille, après quelques heures de forte agitation, il n'y avait plus un seul Allemand dans les rues seloncourtoises. Il y a 68 ans, le 18 novembre, Seloncourt oubliait pour la première fois depuis longtemps le couvre-feu. L'occupation s'achevait, la libération s'était déroulée sans un coup de feu ».

Et de mémoire, comme le rappellent les noms des 29 militaires morts pour la France durant le conflit 39-45 et des 17 victimes civiles de la même période.

Daniel Jodry